

# Algunos episodios de la lucha electoral en Madrid



Los electores madrileños madrugaron mucho para acudir a las urnas. Cuando las secciones abrieron sus puertas, ya había formadas largas "colas" de ciudadanos decididos a que nadie votase por ellos. (Foto Díaz Casariego.)



¡Gran emoción política se percibía en las calles desde la mañana del sábado pasado! En cada esquina, un corrillo; en cada corrillo, un horror de comentarios, pronósticos, y discusiones. (Foto Benitez Casaux.)



El vecindario de Vallecas acabó el domingo pasado con la "maquinilla" que entorpecía la circulación. Los railes de la misma fueron levantados por un grupo de vecinos de la popular barriada. (Foto Benitez Casaux.)



La fuerza pública interrogando a un sospechoso en el puente de Segovia. (Foto Cervera.)



El Gobierno provisional de la República estuvo reunido, mientras se celebraban las elecciones, en el Ministerio de la Gobernación. Allí fué recibiendo todos los datos de la triunfal jornada que ha venido a ratificar la confianza que en ellos depositó el pueblo. (Foto Contreras y Vilaseca.)



¡Hasta los pequeños han querido intervenir en estas elecciones! Como no podían votar, han realizado la única labor que estaba a su alcance: repartir candidaturas a los electores. (Foto Cervera.)